

**Von:** Streb Sibylle [...]  
**Gesendet:** Mittwoch, 17. März 2021 10:45  
**An:** info@netzwerk-asyll.ch  
**Betreff:** 500 Menschen für die Gemeinden im Aargau - Rückmeldung

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich beziehe mich auf Ihr Schreiben vom 15. März 2021 bezüglich Aufnahme von weiteren Asylsuchenden (500 Menschen für die Gemeinden im Aargau).

Die Gemeinden Uezwil und Sarmenstorf bilden einen Gemeindeverbund. Unser Kontingent liegt aktuell bei 13.79 resp. 14 Personen. Aktuell beherbergen wir in unseren Gemeinden insgesamt 21 Personen mit Asylstatus. Damit ist unser Kontingent mit 7 Personen oder 50 Prozent übertroffen.

Aus diesem Grund sehen wir in unseren Gemeinden keinen Handlungsbedarf.

Im Namen der Gemeinden Sarmenstorf und Uezwil danke ich Ihnen für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Sibylle Streb  
Gemeindeschreiberin-Stv.

[...]